

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 10 de Mayo de 2019.

Varias afecciones al tráfico por las últimas etapas de la Vuelta Ciclista al Bidasoa

[M.A.I.](#) IRUN. Viernes, 10 mayo 2019, 00:29 0 El Ayuntamiento informa de las alteraciones en el tráfico en la ciudad motivadas por las últimas dos etapas de la Vuelta Ciclista al Bidasoa. Hoy con motivo de la tercera etapa (Hendaia-Urdazubi/Urdax), desde las 14.20 horas y hasta aproximadamente las 14.35 horas, se procederá a cortar todo el tráfico de acceso a la avenida de Iparralde, entre la glorieta de delante de la Ertzaintza y la de Ficoba, así como la carretera de acceso a Behobia (GI-636). Mañana, para la cuarta y última etapa (Irun-Irun), las afecciones serán mayores. Desde las 13.00 se cerrará el paseo de Colón entre Francisco de Gainza y Avda. Gipuzkoa y después los cortes irán afectando a distintas zonas de la ciudad: c/ Hondarribia, Zubimusu, Elizatxo (de 14.45 a 15.10); acceso a San Marcial desde Endarlatsa y bajada hacia Blaia (15.30 a 16.40); Osinbiribil, Artiga Ibilbidea, Carretera de Meaka, acceso a Aiako Harria (de 16.00 a 16.30); acceso desde Oiartzun, Letxumorro en sentido Irun, Zubimusu, calle Hondarribia, paseo de Colón y Avda. de Gipuzkoa (16.30 a 17.30).